



ASAMBLEA DE
CALDAS

COMUNICADO

SOLIDARIDAD Y ALERTA DE LA ASAMBLEA DE CALDAS ANTE AMENAZA DE SECUESTRO A DIPUTADOS EN VALLE Y CAUCA

La Asamblea de Caldas expresa su solidaridad y profunda preocupación ante las recientes revelaciones de inteligencia militar que señalan un plan de secuestro dirigido hacia diputados en los departamentos del Valle y Cauca.

Entendemos la preocupación y el llamado de atención emitido por los diputados de los departamentos de Valle y Cauca, quienes demandan un acompañamiento más contundente por parte de las autoridades durante sus desplazamientos. Es imperativo que el Gobierno Nacional tome medidas urgentes para contrarrestar esta amenaza no solo en el Valle y Cauca, sino también en todo el territorio nacional.

En este sentido, instamos al Gobierno Nacional para que, a través de las fuerzas de seguridad, garantice la presencia y la protección adecuada para todos los diputados, concejales y alcaldes, quienes somos pilares fundamentales en la construcción y el desarrollo de nuestras comunidades. La seguridad de quienes ejercemos servicio público debe ser un compromiso irrenunciable del Estado, y es indispensable que se tomen todas las medidas necesarias para garantizar nuestra protección.

La Asamblea de Caldas se solidariza plenamente con nuestros colegas diputados del Valle y Cauca, y reafirma su compromiso en trabajar de manera conjunta con las autoridades competentes para prevenir y enfrentar cualquier amenaza que ponga en riesgo la vida y la libertad de los representantes del pueblo.

Manizales, 26 de abril de 2024.

MARÍA ISABEL GAVIRIA CALDERÓN
Presidenta